

Bureau d'information et de communication

Rue de la Barre 2 1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

État de Vaud

Michel Staffoni, nouveau chancelier du Canton de Vaud

Le Gouvernement vaudois a nommé Michel Staffoni au poste de chancelier d'Etat. Au bénéfice d'une très fine connaissance de l'Administration cantonale vaudoise (ACV), l'actuel directeur de la Direction générale des immeubles et du patrimoine (DGIP) prendra ses fonctions en avril prochain.

La Chancellerie du Canton de Vaud sera dirigée dès le 1er avril 2024 par Michel Staffoni, qui occupe de hautes fonctions au cœur de l'ACV depuis 10 ans. Au terme d'un processus de sélection poussé, le Conseil d'Etat a porté son choix sur une personne maîtrisant parfaitement le fonctionnement de l'Etat, dotée d'un sens aigu des institutions et d'une parfaite vision transversale des politiques publiques.

Michel Staffoni pilote la DGIP depuis l'été 2022, cela après avoir œuvré plus de huit ans en tant que Secrétaire général du Département des finances et des relations extérieures (ex-DFIRE). Son riche parcours professionnel l'a mené à découvrir des univers très différents et l'a nourri d'une importante connaissance des secteurs privé et institutionnel. De formation technique, et au bénéfice d'un master en administration publique, Michel Staffoni a en effet occupé des postes de cadre supérieur dans le domaine logistique dans plusieurs entreprises, ainsi qu'au CHUV en tant que chef du service des achats. Il a ensuite endossé pendant plus de 10 ans le rôle de secrétaire municipal et de chargé de la promotion économique dans sa commune de domicile, à Sainte-Croix, avant de rejoindre les services de l'Etat.

En nommant Michel Staffoni nouveau chancelier, le Gouvernement sait pouvoir compter sur une personnalité dotée d'un important bagage professionnel et institutionnel acquis, notamment, dans un département de l'Etat délivrant des prestations transversales. La fonction de secrétaire général a par ailleurs donné l'opportunité à M. Staffoni de tisser un vaste réseau interne et externe à l'ACV, ce qui permettra au nouveau chancelier d'assurer le liant entre les cadres supérieurs de l'administration cantonale et le Gouvernement, ainsi qu'avec les pouvoirs législatif et judiciaire de l'Etat de Vaud, tout comme avec les partenaires de ce dernier.

Le Conseil d'Etat souhaite plein succès à Michel Staffoni dans ses nouvelles responsabilités et remercie le chancelier ad intérim François Vodoz, qui assure la direction de la Chancellerie depuis l'été dernier et jusqu'à l'entrée en fonction du nouveau chancelier.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 27 novembre 2023

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DITS, Christelle Luisier Brodard, présidente du Conseil d'Etat

TÉLÉCHARGEMENTS